

# じゃあいお

第303号

市川市立大洲中学校夜間学級



2021.11.30

本校 HP



## 40周年記念・第16回弁論大会



11月12日（金）に弁論大会がありました。今年度は、大洲中学校夜間学級が開級してから40周年になるので、40周年記念も兼ねて実施しました。9月末から①テーマ決め、②原稿書き、③習字を練習して題字と自分の名前を書くこと、④読む練習（読み方、発音、アクセント）、⑤お辞儀の仕方、移動方法、原稿の持ち方など、約1か月半練習を重ねてきました。外国籍の人は、今年度、一人一台のタブレットが配付されたことで、翻訳ツールを使い言葉の意味を確認しながら書いていきました。原稿を書き終わると、声を出して読む練習を行いました。いよいよ本番当日、〇〇〇〇さん、〇〇〇さんの司会進行で始まりました。来賓、保護者の方々が参観するなか、みんな自分の思いや考えをしっかりとした言葉で発表できました。とても良い経験になったと思います。



校長先生から、40周年と弁論大会についてのお話がありました。

それでは、ただいまより弁論大会を始めます・・・。



来賓の市川市教育委員会義務教育課長様より、感謝と40周年のお祝いの言葉をいただきました。



最後に、皆で写真をとりました。

来校された方々から

- 皆さんの素晴らしい発表を聞くことができ、とても感動しました。故郷への思い、大切な家族への思い、将来の夢など、皆さんの気持ちが伝わってきて、胸がいっぱいになりました。これから楽しいことばかりでなく、苦しいことやつらいこともあると思いますが、自分の夢や目標をかなえられるよう頑張ってください。(市川市教育委員会から)
- 生徒の皆さん、おめでとうございます。皆さんは 私たち親の誇りです。私の子供がこの学校でよく学んでいるのを見ることができ、とても嬉しく思っています。(保護者から)
- とても楽しかった。勉強の時間は戻らない。幸運を祈ります。みなさん頑張ってください。(親戚～卒業生から)

## 進路学活がありました

11月19日(金)に進路学活がありました。高校入試の面接についての話と面接の入退室の練習をしました。通訳講師の方に来ていただいたので、具体的に確認することができました。



## 期末試験が終わりました!

11月25日(木)、26日(金)期末試験を行いました。皆、16:30からの学習相談時間にも、試験に向けての勉強を頑張っていました。期末試験で、できなかったところも、しっかり復習をして身につけましょう。

### 12月の予定

- 12月 3日 進路学活 (面接および作文)
- 12月 7日 芸術教室 (生け花)
- 12月10日 進路学活 (出願準備と手順)
- 12月13日~17日 日本語強化週間・面接練習期間
- 12月23日 2学期終業式
- 12月24日 模擬試験(3年生のみ)